

**XVI EDICIÓN DEL CONCURSO DE MICRORRELATOS**  
**IES FRANCISCO DE ORELLANA**

1<sup>a</sup>. La decimosexta edición del concurso de microrrelatos del IES *Francisco de Orellana* pretende estimular la creación literaria entre los miembros de la comunidad educativa.

Este año la actividad se enmarca en el **Proyecto METEOESCUELA** y fomenta el interés del alumnado por la meteorología, el clima y el medio ambiente. Así, se enfrentarán a un desafío fotográfico e imaginativo relacionando la meteorología con el área de Lengua y Literatura.

Podrán participar todos aquellos que deseen poner a prueba su imaginación presentando un relato escrito en lengua española.

2<sup>a</sup>. En esta edición el **tema del concurso es la meteorología y la climatología** y, como novedad, el microrrelato **deberá ir acompañado de la fotografía original e inédita de fenómenos meteorológicos (nubes, amaneceres, atardeceres, crepúsculo, bruma, niebla, lluvia, viento...)** que **lo ha inspirado**.

3<sup>a</sup>. Los microrrelatos deberán ser originales e inéditos y en ellos debe haber un especial protagonismo de algún elemento relacionado con el tema: **Fenómenos meteorológicos y Climatología**.

No excederán de 150 palabras, incluidas las del título, si lo hubiere, y se presentarán en formato papel DIN A4 con letra clara.

4<sup>a</sup>. Los textos irán firmados con un pseudónimo y se entregarán a la profesora de Lengua o responsable de Biblioteca y en hoja aparte se pondrán los datos:

Pseudónimo

Título del microrrelato

Nombre y apellidos del participante

Teléfono y/o e-mail de contacto

Y si es profesor, alumno, padre, personal no docente...

En la modalidad D se pueden entregar en la Conserjería del centro.

**5<sup>a</sup>. El plazo de presentación de los microrrelatos finaliza el día **20 de febrero de 2026 a las 14:20 horas.****

**6<sup>a</sup>. El jurado encargado de elegir los mejores textos premiará la expresividad, la creatividad, la originalidad y la adecuación al género. Dicho jurado estará formado por miembros del Grupo de Biblioteca.**

**7<sup>a</sup>. El fallo del jurado se hará público a través del blog de la biblioteca y se comunicará a los ganadores el **23 de marzo de 2026**, coincidiendo con el Día Mundial de la Meteorología. Los Premios se entregarán en la Biblioteca del instituto.**

**8<sup>a</sup>. MODALIDADES:**

**A: alumnos de Primer Ciclo de ESO.**

**B: alumnos de Segundo Ciclo de ESO y FPB.**

**C: alumnos de Bachillerato y Ciclos Formativos menores de 20 años. D: alumnos mayores de 20 años y resto de la comunidad educativa (padres de alumnos, personal docente y no docente).**

**9<sup>a</sup>. PREMIOS:** Los premios serán libros y un diploma para los ganadores. El jurado establecerá el número de ganadores por modalidad según la calidad de los trabajos recibidos.

**10<sup>a</sup>. El jurado podría determinar que algún premio quedara desierto.**

**11<sup>a</sup>. En las modalidades A y B los alumnos deberán solicitar la supervisión ortográfica – no estilística – de sus textos por parte de un profesor avalista.**

**12<sup>a</sup>. Un mismo profesor podrá avalar todos aquellos trabajos que estime oportuno en cada una de las modalidades.**